

## ABSTRAK

**M. BINTANG A. NASUTION, 2024.** Tindak Pidana Kekerasan Seksual Terhadap Anak Korban Dibawah Umur Yang Dilakukan Oleh Anak Dibawah Umur. Pembimbing I H. Hadri Abunawar, S.H M.H. Pembimbing II Nita Ria Angkasa, S.H M.H.

Anak merupakan makhluk Tuhan Yang Maha Esa memiliki hak asasi sebagaimana manusia lainnya, sehingga tidak ada manusia atau pun pihak lain yang boleh merampas hak tersebut. Anak memiliki peran strategis dan negara menjamin hak setiap anak atas kelangsungan hidup, tumbuh dan berkembang serta atas perlindungan dari kekerasan dan diskriminasi. Persoalan-persoalan yang berkaitan dengan anak sering terjadi di Indonesia misalnya mengenai pencabulan terhadap anak.

Adapun beberapa faktor penyebab terjadinya pencabulan oleh anak: faktor jenis kelamin, faktor keluarga, faktor pendidikan, faktor lingkungan, faktor minuman beralkohol dan faktor teknologi. Salah satu fungsi pemerintahan negara dibidang pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat, penegakan hukum, perlindungan, pengayoman, dan pelayanan pada masyarakat. Peran Kepolisian bertujuan untuk mewujudkan keamanan dalam negeri yang meliputi terpeliharanya keamanan dan ketertiban masyarakat, tertib dan tegaknya hukum terselenggaranya perlindungan, pengayoman, dan pelayanan masyarakat, serta terciptanya ketentraman masyarakat dengan menjunjung tinggi hak asasi manusia.

Upaya yang dapat ditempuh dalam penanggulangan tindak pidana perbuatan cabul adalah dengan kebijakan kriminal atau kebijakan penanggulangan kejahatan, salah satu nya dapat di tempuh melalui kebijakan penal (penal policy), yaitu penegakan hukum dengan menghukum si pelaku kejahatan. Upaya non penal penanggulangan tindak pidana pencabulan anak di bawah umur dilaksanakan melalui penyuluhan hukum terhadap masyarakat mengenai pentingnya upaya mencegah anak menjadi korban pencabulan dan upaya memperoleh kepastian hukum jika anak menjadi korban. Oleh karena itu peran keluarga sangatlah penting dalam memberikan perlindungan dan pemulihan.

**Kata Kunci : Tindak Pidana, Pencabulan, Anak, Peran Keluarga.**